
Le projet de service du XXX 

C’est quoi un projet de service ?  

C’est un document qui explique : 

- comment le XXX travaille  

- et comment le XXX peut vous aider. 

C’est quoi le XXX ?  

XXX ça veut dire : Service pour Personnes  

avec un Handicap Intellectuel.  

C’est un service d’accompagnement.  

Ça veut dire un service pour vous apprendre  

à faire des choses seul  

dans la vie de tous les jours.  

Le XXX c’est pour qui ?  

Le XXX est là pour aider les personnes avec un handicap intellectuel. 

Ce sont par exemple les personnes qui ont des difficultés : 

- pour comprendre les informations 

- pour apprendre 

- pour écrire ou compter.  

 



Comment le XXX vous aide ?  

1. Le XXX vous aide dans votre vie de tous les jours.  

Le XXX peut vous aider pour apprendre à faire des choses seul. 
Par exemple :  

- prendre le bus 

- faire vos courses 

- gérer vos papiers. 

- organiser des activités avec vos amis 

- rencontrer de nouvelles personnes. 

Le XXX peut vous aider à vous sentir mieux. 

Ça veut dire : 

- vous sentir bien avec les autres 

- apprendre à mieux vous connaitre 

- vous sentir mieux dans votre tête. 

Le XXX peut vous aider pour apprendre de nouvelles choses.  

Par exemple :  

- apprendre à mieux compter 

- apprendre à lire et écrire. 

  



2. Le XXX organise des activités de loisir.   

Ce sont des activités pour s’amuser  

et rencontrer d’autres personnes.  

Par exemple :  

- aller au bowling 

- visiter un musée 

- faire du sport 

- faire de la peinture 

Ce sont des activités pour les adultes.  

C’est tous les mercredis.   

Parfois c’est aussi le weekend.  

Le XXX peut aussi vous aider  

à trouver des activités à faire avec vos amis.   

3. Le XXX vous aide à vivre dans un logement supervisé.  

Un logement supervisé c’est un appartement ou une maison 

où vous pouvez vivre seul ou avec d’autres personnes. 

Des éducateurs ou d’autres personnes vous aident.  

Mais ces personnes n’habitent pas avec vous.   

Le XXX est là pour vous apprendre à vivre seul.  

Par exemple :  

- apprendre à cuisiner  

- apprendre à faire les courses  

- appendre à nettoyer son logement. 



Les valeurs du XXX 

Les valeurs c’est ce qui est important pour le XXX.  

1. Se respecter 
C’est important d’écouter ce que vous dites.  

et de respecter vos choix.  

Tout le monde a le droit de donner son avis. 

Tout le monde a le droit de choisir. 

C’est vous qui décidez ce que vous voulez faire.  

2. Se faire confiance 

Avoir confiance, c’est se sentir en sécurité avec quelqu’un. 

C’est important de vous sentir en sécurité  

avec les professionnels du XXX. 

3. Travailler ensemble 

C’est important de travailler ensemble.   

Les professionnels du XXX travaillent avec vous 

et avec :  

- vos parents 

- votre famille 

- vos éducateurs. 

 

Qui travaille au XXX ?  

Il y a 8 personnes qui travaillent au XXX.  

Il y a des psychologues et des assistantes sociales 

Il y a aussi des éducateurs.  



Vous voulez être aidé par le XXX ?  
Voici comment il faut faire.  
 

1. Vous nous appelez pour avoir un rendez-vous.   

2. Vous venez à un rendez-vous avec un proche.  
Pendant ce rendez-vous, vous rencontrez  

2 personnes qui travaillent au XXX.  

On vous pose des questions pour mieux vous connaitre.  

On vous explique :  

- comment on peut vous aider  

- les activités qu’on organise. 

3. Si vous avez envie qu’on travaille ensemble 

vous nous rappelez.  

4. On organise un autre rendez-vous. 
C’est pour avoir toutes les informations sur vous.  

On vous donne le ROI.  

C’est le Règlement d’Ordre Intérieur. 

C’est un document avec toutes les règles du XXX.  

5. On discute en équipe pour savoir  
si on peut vous accompagner.  

6. On est d’accord de vous accompagner ?  
Alors on organise un autre rendez-vous. 
C’est pour signer la convention d’accompagnement. 

C’est un peu comme un contrat.  

  



7. On organise d’autres rendez-vous.  
C’est pour comprendre ce qui est facile pour vous  

et ce qui est plus difficile.  

C’est pour bien comprendre comment on peut vous aider.  

8. On organise une réunion  
pour écrire votre projet individualisé.  
Dans ce document, on écrit comment vous voulez  

qu’on travaille ensemble et pour faire quoi.  

9. Après on commence à travailler ensemble.  

Comment venir au XXX ?  
L’adresse c’est :  

Rue Colonel Bourg 123 

1140 Evere.  

Pour venir au XXX, il faut avoir un rendez-vous.  

Pour avoir un rendez-vous, il faut appeler  

au   0 2   X X X   X X   X X 

Vous pouvez appeler du lundi au vendredi  

de 8h30 à 17h.  

Comment nous contacter ?  
Vous pouvez nous contacter : 

4. au  0 2   X X X    X X    X X 

5. ou par mail : XXX@gmail.com 

Vous pouvez aussi aller sur : www.XXX.be 

mailto:XXX@gmail.com
http://www.xxx.be/

